



BESCHLUSS

aus der 6. Sitzung
des Ortsbeirates Erbstadt
am Mittwoch, 26.10.2022

Öffentliche Sitzung

4. Standorte und Zustand der Plakatierungsobjekte

Der Ortsvorsteher berichtet über den aus seiner Sicht schlechten Zustand der Plakatwände am Pfaffenhof und an der Mehrzweckhalle.

Beschluss

Der Ortsbeirat schlägt vor neue Plakatwände anzuschaffen. Diese sollten gerade in Bezug auf den Pfaffenhof von der Optik besser in das Gesamtbild passen, die Standorte sollten ebenfalls geprüft werden. Hier bittet der Ortsbeirat den Magistrat der Stadt Nidderau die nötigen Gelder in den Haushalt einzustellen.

Beratungsergebnis:

Der Vorschlag wird vom Ortsbeirat einstimmig angenommen.